SUCESOS

ES UN VECINO DE ALICANTE QUE SE ALIMENTÓ SOLO DE ALGARROBAS

Rescatado de una cueva de Borriol tras pasar 5 días herido y sin agua

Unos excursionistas lo localizaron con un pie fracturado y la ropa desgarrada

II La Policía Local lo auxilió y lo llevó a la ambulancia, que lo trasladó al General

YOLANDA TENA SOLA-VERA

on una fractura en el pie, heridas en los brazos, en las piernas y en la cabeza, con la ropa desgarrada, sin teléfono, ni agua, ni comida. Así se encontraron el sábado unos excursionistas a un vecino de Alicante, que responde a las iniciales C.A., que llevaba refugiado cinco días en una cueva del paraje de les Ferreries de Borriol. El hombre, que apenas podía moverse, tuvo que ser rescatado por la Policía Local. Los agentes lograron trasladarlo hasta donde se encontraba la ambulancia, que lo llevó rápidamente al Hospital General de Castellón, donde ayer continuaba ingresado, informaron a Mediterráneo fuentes conocedoras del suceso.

Los hechos ocurrieron el sábado a mediodía. Un grupo de personas estaba practicando senderismo por este conocido paraje, cuando, en un momento dado. escucharon que un hombre pedía auxilio. Al aproximarse hasta la cueva desde donde salían los gritos se percataron de que había una persona malherida. Al ver su lamentable estado, avisaron de inmediato al teléfono de Emergencias 112 de la Generalitat valenciana, que dio aviso urgen-



▶▶ Imagen de la Coya de les Ferreries, el paraie donde fue localizado.

te a una ambulancia y a la Policía Local de Borriol. Una patrulla se aproximó hasta la zona para auxiliar al herido y poder trasladarlo hasta la ambulancia, que aguardaba en un camino cercano, ya que el lugar es muy abrupto y de difícil acceso.

La Policía Local preguntó al afectado qué hacía allí y este les relató que llevaba cinco días cobiiado en esa cueva de Borriol después de precipitarse por un terraplén v fracturarse un pie.

COMÍA ALGARROBAS // El alicantino contó a los agentes que no llevaba teléfono móvil encima y que apenas podía moverse para pedir auxilio, que no tenía agua ni comida y que había pasado los días a la intemperie alimentán-

las claves

MAL ESTADO

El hombre, que es de Alicante, apareció en la cueva del paraje de les Ferreries, sin agua, sin comida, con una fractura de pie y ropa desgarrada.

SIN TELÉFONO MÓVIL El afectado dijo que llevaba cinco días

cobijado en la cueva sin teléfono móvil ni ninguna documentación encima. Dijo que comía algarrobas.

POLICÍA LOCAL

La Policía Local lo auxilió y lo trasladó hasta donde aguardaba la SAMU, que lo atendió y lo trasladó rápidamente hasta el General, donde ingresó.

dose tan solo de algarrobas. Los policías, además, apreciaron que presentaba signos de desorientación, deshidratación y desnutrición. El hombre tampoco llevaba documentación encima.

Fue una unidad del SAMU la que lo trasladó hasta el General, donde ingresó. Por el momento, no han trascendido más detalles de este extraño suceso. ≡

POLICÍA NACIONAL

Detenido en Benidorm un ladrón buscado en Vila-real

|| **EFE** || ALICANTE

La Policía Nacional de Alicante ha detenido en un control a un hombre buscado desde principios de año por multitud de robos perpetrados en la costa mediterránea y que se había fugado hasta en tres ocasiones arrollando a su paso cualquier obstáculo que dificultara su huida.

El sospechoso tenía en vigor dos reclamaciones policiales, una de ellas de la comisaría de Vila-real y otra de Valencia, así como una orden de detención e ingreso en prisión dictada por un juzgado de Murcia.

Hasta el momento se le imputan los delitos de robo con violencia e intimidación, robo con fuerza, atentado a agente de la autoridad, conducción temeraria y hurto de 1.800 euros, según informaron fuentes policiales. En una ocasión, en Valencia, el detenido embistió con un vehículo sustraído a varios coches de la Guardia Civil durante un control y logró darse a la fuga.

Tras la comisión de los múltiples delitos que se le atribuyen, se puso en conocimiento de todas la comisarías de la Jefatura Superior de Valencia la identidad de esta persona y el último vehículo con el que había sido visto, también robado. Fue una patrulla de Benidorm la que le dio el alto. ≡

LA POLICÍA LOCAL DETIENE A DOS PERSONAS POR EL ROBO

Atracan y hieren con una navaja a un vecino de Vinaròs para robarle 50 €

Atienden a la víctima en el centro de salud por lesiones leves

XAVIER FLORES

La Policía Local de Vinaròs ha detenido a dos hombres como presuntos autores de un atraco de un vecino de la localidad a quien intimidaron con una navaja para robarle 50 euros que portaba en los bolsillos del pantalón, según confirmaron a Mediterráneo fuentes cercanas al suceso.

Los hechos se produjeron en la madrugada del viernes al sábado y durante el atraco, concretaron estas fuentes, la víctima resultó con lesiones leves de arma blanca. El afectado se dirigió rápidamente hasta la Policía Local y facilitó a los agentes una descripción aproximada de los asaltantes. Los efectivos municipales, entonces, llevaron a cabo una batida por la zona y localizaron en la avenida Jaume I al sospechoso, cerca de una conocida discoteca. Inmediatamente fue detenido.

La víctima interpuso denuncia por robo con violencia y tuvo que ser atendida posteriormente en un centro de salud por las heridas que le ocasionaron los dos atracadores con la navaja.

OCUPACIÓN DE CHALET // Por otro lado, el hombre que fue detenido el domingo por defraudar fluido eléctrico, agua y por usurpación de un inmueble, como publicó ayer este diario, era un ciudadano de origen paquistaní que hacía 6 meses que había ocupado el chalet. El hombre reside de forma irregular en España. Los agentes recibieron un aviso de un vecino de Saldonar, en la costa turística norte, y acudieron al lugar, donde constataron que esta persona había ocupado un chalet que no era de su propiedad y que, además, se había conectado de forma fraudulenta a los suministros de la luz y el agua potable.

Tras detenerlo, se informó a la compañía del agua y la luz de este hecho y se está a la espera de poder contactar con el propietario del inmueble, ya que se trata de una entidad bancaria. ≡

VILA-REAL ➤ SUSTRAJERON LOS OBJETOS EN NULES

Roba antigüedades y las vende en un mercadillo

La Policía Nacional halla el material por valor de 4.000 euros

EFE CASTELLÓN

La Policía Nacional ha detenido a dos personas tras un robo ocurrido en el mes de enero en una vivienda de la playa de Nules, a la que los autores accedieron durante la noche y de la que sustrajeron objetos valorados en más de 4.000 euros, muchos de ellos piezas antiguas, tal y como informó la comisaría de Castellón.

Pocos días más tarde, parte del material sustraído fue localizado en un puesto de venta ambulante en el mercado de Vila-real, que fue intervenido después de constatar que procedía del robo, explicaron a la prensa las mismas fuentes.

PUESTO AMBULANTE // La investigación policial se saldó con la detención del dueño del puesto ambulante donde fueron localizadas las piezas sustraídas, como presunto autor de un delito de receptación, y de otro hombre, de 33 años, que fue identificado y arrestado como presunto autor del robo en cuestión.

Al detenido, que cuenta con antecedentes policiales, se le considera presunto autor de un delito de robo con fuerza en las cosas, detallaron desde comisaría. ≡